

# El 60% de EcoMex10 se libra de recomendaciones negativas

[MÓNICA G. MORENO](#) - 10:10 - 22/11/2016

---

## Nemak cuenta con el consejo de compra más sólido del IPC

Las diez recomendaciones de compra más sólidas del IPC de México, con un seguimiento mínimo de 8 analistas, están recogidas en EcoMex10. Este es uno de los requisitos fundamentales para formar parte de la cartera, que por segunda semana consecutiva se mantiene sin cambios. Además de sus fuertes consejos, el 60% de las emisoras de la herramienta puede presumir de librarse de recomendaciones negativas, es el caso de Nemak, Pinfra, Mexichem, IEnova, Cemex y WalMex.

Nemak cuenta con el mejor consejo del índice de referencia mexicano, que está avalado por el 91% de las recomendaciones positivas. A pesar de que desde que se conoció el resultado electoral en Estados Unidos la compañía ha sufrido en el parqué (su precio tocó el mínimo histórico y cae más de un 7% desde dicha fecha) esto no ha restado confianza para los analistas. "Las amenazas de Trump hablaron explícitamente de la industria automotriz, que es donde se ubica. Por eso es que ha experimentado esta caída en el parqué, pero es una excelente empresa, totalmente de clase mundial y saldrá adelante", indica Héctor Romero, analista de Punto Casa de Bolsa. De hecho, la firma de inversión Bx+ inició cobertura sobre la emisora el pasado jueves a la que otorga una recomendación de compra. Coincidió con la decisión de Fitch Ratings de ratificar su calificación crediticia BB+ de largo plazo de Nemak y también su calificación crediticia AA-(mex) de largo plazo nacional de Nemak. Además, la agencia revisó la perspectiva de la calificación de estable a positiva.

"Ello por sus sólidas métricas crediticias, las cuales deberán continuar fortaleciéndose en el corto plazo debido a la amplia demanda de sus productos en donde gran parte del crecimiento se verá de sus operaciones en Asia y Europa. Asimismo se observa un bajo nivel de apalancamiento y amplia cobertura de intereses", resume Bx+ en un informe. Desde dicha firma de inversión consideran que esta noticia supone un impacto positivo para Nemak, "ya que refleja el reconocimiento de una agencia calificadora internacional de los sólidos fundamentales de la compañía y planes de crecimiento basados en una amplia diversificación geográfica y bajo productos con un alto nivel de valor agregado".

Inmediatamente por detrás de Nemak está Pinfra con el 90% de los consejos son positivos. Entre los analistas que recoge FactSet que emiten una recomendación sobre la promotora de infraestructuras ninguno de ellos aconseja vender sus acciones. JP Morgan ha sido la última casa de análisis en revisar a la compañía y ha mejorado su consejo hasta comprar, ya que desde la firma estadounidense indican que "el bajo rendimiento reciente de Pinfra está injustificado, en nuestra opinión, ya que la compañía tiene una exposición limitada al dólar estadounidense".

Para Mexichem e IEnova el 80 y el 73%, respectivamente, de los consejos son positivos mientras que el cien por cien lo completan las recomendaciones de mantener. Tampoco hay consejos negativos para Cemex y WalMex. En el caso de la cementera cuenta con su consejo de compra desde julio de 2013 y a poco más de un mes para finalizar el ejercicio, Cemex repunta más de un 78%. Además, la compañía cuenta con un potencial alcista del 16.8%, que le llevaría a tocar niveles no vistos en el parqué desde junio de 2008.